



En lo que va del 2023, la Segob reconoce los homicidios de tres comunicadores en México.

FOTO: CLAROSCURO

gobierno actual ha incrementado los recursos para este instrumento, al tiempo que se ha ampliado a más regiones y zonas del país.

Lo anterior al detallar que, en el sexenio anterior, apenas se erogaron un poco más de 780 millones de pesos en el Mecanismo de Protección, pero “hoy, al quinto año de Gobierno, hemos erogado más de 2,500 millones de pesos, lo que permite que podamos llegar a más zonas, a más territorios en donde más periodistas y personas defensoras lo requieren.

“Ahora llegamos a más personas, no quiere decir que antes no estuvieran en riesgo, el problema es que antes no estaban integrados al mecanismo y con la actual administración se visibilizaron”, indicó.

En este sentido, Irazoque Palazuelos, indicó que, hasta el momento, hay 604 periodistas integrados al Mecanismo de Protección, de los cuales 161 son mujeres y 443 hombres. Además de 1,179 personas defensoras, y 387 familiares de ambos sectores.

Y mencionó que, de acuerdo con información recopilada por la Segob, hasta este momento se han contabilizado 58 asesinatos de periodistas, dos en diciembre de 2018, 14 en 2019, 17 en 2020, nueve en 2021, 13 en 2022 y 3 en lo que va del año en curso.

Van 58 comunicadores muertos en sexenio

Necesarios, 800 mdp para proteger a periodistas en 2024

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

Al contabilizar el asesinato de 58 periodistas y 107 defensores en lo que va de este sexenio, Enrique Irazoque, coordinador del Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas, reconoció que se necesita un mecanismo más fuerte para combatir la violencia que vi-

ven estos sectores, por lo que, para el próximo año se requiere, como mínimo, unos 800 millones de pesos su funcionamiento.

Al asistir a una reunión de trabajo con las y los diputados integrantes de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, el funcionario de la Secretaría de Gobernación aseguró que, para afrontar las agresiones a periodistas y defensores, el